
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD - Gemeinderatsfraktion
Vorsitzender: Norbert Lamm, Stellvertreter: Jörg Bubel

Vorsitzender
Norbert Lamm
Beethovenstr. 8
91325 Adelsdorf
Tel.: 09195-924343
E-Mail: n-lamm@web.de

Abs. Jörg Bubel - Tannenweg 10 - 91325 Adelsdorf

Bürgermeister Karsten Fischkal

Am Rathausplatz 1

91325 Adelsdorf

Adelsdorf, den 26.09.2024
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Oberdorf

Sehr geehrter Herr Bürgermeister K. Fischkal!

Am 14.06.2021 wurde im Gemeinderat u. a. beschlossen, nach Abschluss eines Bauabschnit-
tes Bilanz zu ziehen und die Erkenntnisse in die Planung der anderen Bauabschnitte einfließen
zu lassen.

Nachdem der Bauabschnitt 1 fast beendet ist, ist es Zeit, Bilanz zu ziehen, was war gut, was ist
schlecht gelaufen, welche Schlussfolgerungen ergeben sich für die weitere Abwicklung.

Ein weiterer Punkt ist die Beseitigung von Mängeln und Schäden.

Antrag:

Wir, die SPD-Gemeinderatsfraktion, beantragen deshalb, in der nächsten Gemeinderatssitzung
die Abwicklung des BA 1 zu diskutieren und entsprechenden Schlussfolgerungen für die weite-
ren Bauabschnitte zu ziehen.

Folgende Fragen sollten dabei beantwortet werden.

- Weshalb gab es keine verfolgbare Termin- und Kostenplanung. Wir halten eine solche Pla-
nung für unabdingbar, um ein so großes Projekt termin- und kostengünstig abzuwickeln.

- Weshalb weicht in vielen Bereichen die beschlossene Straßenplanung von der realisierten
Planung ab.

- Weshalb ist die Querneigung der Fußwege an einigen Stellen bis zu 9%. Wie lässt sich das
in den weiteren BA verhindern.

- Weshalb sind fehlende Grenzsteine nicht vor der Pflasterung der Fußwege gesetzt worden.
Die Grundstücksgrenzen können nur an Hand der Grenzsteine richtig festgelegt werden
und dann können auch erst die Randsteine als Begrenzung zu den Grundstücken richtig
gesetzt werden.
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- Wie und wann werden die Mängel im BA 1 beseitigt, z. B. fehlende Pflasterung, Stolperkan-
ten, fehlende Blindenleitplatten usw.

- Wie wird mit den Schadensmeldungen der Anwohner verfahren? Weshalb werden die Bil-
der von der Beweissicherung nicht den Anwohnern zur Verfügung gestellt bzw. zur Einsicht
freigegeben.

- Das ist nur ein Teil der Fragen bzw. Punkte die zu behandeln sind.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Lamm, Vorsitzender SPD-Fraktion Jörg Bubel, SPD-Gemeinderat



